

REMERCIEMENTS

Vos messages, vos visites, vos fleurs, votre présence et soutien suite au décès de

Claude STETTLER

nous ont touchés et émus. Ne pouvant tous vous remercier personnellement, veuillez trouver par ces quelques mots toute notre reconnaissance.

«Le chemin du deuil est long, sinueux et rocailleux, il est fait de montées et de descentes mais il finit par déboucher sur une clairière, plus douce, plus paisible.»

Kimea, Tom, Mariève, Heidi, Hanspeter et Daniela

Penthaz et Vufflens-la-Ville, le 30 septembre 2021